

# Echos de partout... et d'ailleurs

## Grand-mère à 31 ans

Les jeunes femmes de Valenciennes, Mme Lucille Péron, née Chéret et âgée de 31 ans, de fait et de droit de profession d'officier de santé. Depuis quelques années, en effet, Mme Péron est grand-mère.

Mme Péron qui épouse en 1920 un officier de la garde de Valenciennes, donna à son mari et de son le jour d'une fille au bout d'un an de mariage.

Munie au début de l'anade à son oncle, M. Péron, et à son tour, de mettre au monde une petite fille.

Notons que la très jeune grand-mère Mme Péron, est encore mariée de trois autres filles âgées de huit, six et quatre ans.

## Ces triplés

### cherchent une maman...

M. Ernest Henard est obligé de chercher lui-même de ses triplés parents vu le jour récemment dans une maternité de Hochelam, dans le Kent, (Angleterre), sa femme ayant perdu la vie en les mettant au monde. Un grand journal anglais a fait connaître l'existence de M. Henard à regard des enfants d'attente, en attendant d'être adoptés par la propriétaire de l'épouse et d'être élevés dans une famille.

## Une panique justifiée.

L'importante bourgade du Neu-Bourg, dans l'Eure, a reçu la visite d'une bande de sauteux. Ils étaient douze au total, qui se sont précipités sur la grand-place où se tenait le marché.

Ce fut d'abord la panique, puis des coups de bâton et des coups de pied. Les sauteux, sous les coups de bâton des hâtes sauteux, complètement affolés.

Mais la calma revint vite et les hâtes en ville fut organisée.

Un des sauteux, qui était entré dans un hôtel, fut tué par le chef de la police, tout de même un peu étonné de voir le sauteux mort sur pied.

Un autre eut traverser une et se trouva dans une construction. Mais ce n'est pas plus heureux et il est mort de vie à trois pas sous les coups de la police qui lui firent sauter la tête.

Le troisième fut l'abbé, un jeune de la paroisse d'après l'un, et il se trouva face à face avec le directeur, qui le saigna tout comme un sauteux avec son dard.

Enfin, cinq autres ont été blessés, puisqu'ils furent abattus à coups de fusil par des chasseurs.

Les quatre sauteux ont réussi à reprendre le chemin de la forêt et ils vont probablement sauter ailleurs.

## Un garçonnet parisien se tue en poursuivant son chat sur la gouttière.

Un garçonnet de six ans, Daniel Bonin, habitant St-Michel, à Paris, qui s'était aventuré sur la gouttière du premier étage de l'immeuble pour attraper son petit chat a fait une chute de six mètres et s'est tué.

Tandis que sa mère travaillait dans la chambre, le petit Daniel jouait dans la salle à manger avec Mickey, un petit chaton noir. Soudain, l'animal, égaré, se jeta par la fenêtre ouverte sur la gouttière et s'éleva. L'enfant, l'œil fixé sur le chat, se pencha sur une chaise, franchit la barre d'appui et accrocha sur la gouttière, se balançant à la poursuite de Mickey. Le petit Daniel fit quelques mètres, puis se perdit l'équilibre et tomba dans l'escalier.

## Un faux Martien reçoit la bastonnade dans la Drôme

Les soucoupes volantes ont encore fait une victime, M. Neyret cultivateur à Tain-l'Hermitage, qu'un de ses voisins avait pris pour un Martien.

Dans l'obscurité, son voisin, vigneron, avait aperçu une silhouette qui lui parut extraordinaire.

« C'est un Martien, » se dit-il ! il s'arma d'un bâton et frappa à coups redoublés le pauvre M. Neyret qui a une oreille décollée et

## s'est trouvé dans l'obligation de consulter un médecin.

## Broyé par les engrenages d'une horloge.

Un homme a été broyé par les engrenages de la grosse horloge du palais de justice de Londres. Il s'agit de M. T. Manners, chargé du contrôle de cette horloge électrique.

On pense que le bras de sa veste a été happé par un arbre tournant à grande vitesse, l'entraînant ainsi dans le mécanisme.

## Une héritière malchanceuse

Mme Ethel Eller, de Londres, avait épousé M. Frédéric Jusson depuis la mort de sa femme, il y a bien des années. Dans son testament, publié samedi, il lui laissait 20.000 livres, (20 millions de francs) Mais Mme Eller est morte vendredi à l'hôpital.

Elle ne profitera pas de sa fortune.

## Un chat décoré...

« Schurli » est probablement l'un des chats du monde à porter une médaille. En effet, il a reçu cette décoration de la Société Protectrice des Animaux de France après avoir sauvé la vie de sa maîtresse qui avait été brûlée vive dans sa maison si son chat ne l'avait pas réveillée en sautant sur elle à plusieurs reprises.

## Une fillette gagne 28 millions de livres au P. M. I. de football.

Un lot de l'hebdomadaire « Football » (Paris mutual sportif sur le football), se montant à vingt-huit millions de livres a été à une modeste famille de Turin. C'est une fillette de treize ans, qui, atteinte par une crise d'appendicite, avait eu l'honneur, dicté à sa mère les lettres pronostiques qui devaient tous se révéler exacts.